
办事不求人·最多跑一次

遗失声明

本报讯（记者 胡萍 通
讯员 吴勇军 陈有林） “要
抓好当前以白背飞虱为主的
病虫防治。 ” 7 月 8日，县农
作物病虫测报站发出第四期
病虫情报， 提醒全县各地加
强白背飞虱等病虫害防治工
作。

自 6 月 17 日我县进入

梅雨季节以来， 全县各地普
遍出现了强降雨天气。 受大
风降水因素影响，白背飞虱、
稻纵卷叶螟不断迁入我县境
内繁殖为害。

“我站 7 月 5 日在马金
龙村贩田间调查， 平均虫量
1270 只/百丛，最高 1650 只/
百丛，大都为低龄若虫。 虫量

比去年同期高。 ”相关负责人
介绍，另据 7 月 7 日，在池淮
镇立江畈面上调查， 平均虫
量 1160 只/百丛， 最高 1540
只/百丛。当前，我县各地虫情
发生很不平衡， 气象部门预
测未来几天我县仍雨水偏
多， 有利于白背飞虱的繁殖
危害，各地应加强田间检查，

抓住当前白背飞虱低龄期最
住防治时机， 采取“治虱防
矮”的策略，切实控好南方水
稻黑条矮缩病、 纹枯病、叶
瘟、 基腐病等病害的预防及
防治，确保我县 10 万亩水稻
颗粒归仓。

农技专家提醒：本季加强白背飞虱等病虫害防治正当时
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本报讯（记者 刘祺然 通讯员 徐
乐楠） 连日来，县中医院医共体陆续接
到两例蜂蜇伤患者，两例患者在就诊均
出现了意识模糊，呼吸困难，全身皮肤
发红，可见多处风团等症状，医务人员
迅速展开了抗过敏、升压、补液等对症
支持治疗，使患者在相对短时间内得到
了恢复。

“因蜂蛰伤所致过敏性休克， 病情
凶险。 ”县中医院医务人员告诉记者，蜜
蜂分泌毒汁有两种， 一种大分泌腺分
泌，主要含有蚁酸、盐酸、正磷酸；另一
种小分泌腺分泌的碱性毒液，含有神经
毒。 这些毒液均含有介质和抗原物质，
主要是组胺，蜂类刺伤后，体内生物活
性物质大量释放，可使人在短期内出现
血压下降，休克，呼吸困难，甚至多功能
衰竭。 县中医院医务人员提醒广大市
民，应注重对蜂蛰伤相关健康知识的学
习，外出时减少蜂蛰伤机会，强化蜂蛰
伤及时就医的意识；在蜂蜇伤后，应及
时就诊最近的医疗机构，尤其对出现过
敏性休克病人，时间就是生命。

被蜜蜂蜇伤
应立即就近就医

本报讯（记者 郑宏亮 通讯员 叶
斌 汪秋月） 为深化校地合作， 充分发
挥学校的资源优势。 日前，浙江同济科
技职业学院马金社会实践基地揭牌仪
式暨新时代文明实践分队成立仪式举
行。

在了解了马金镇基本概况及近年
来在乡村振兴工作中的具体举措后，队
员们表示，将积极发挥自身优势和专业
本领，开展好“三进三走三服务”实践活
动。 立足基地，深入感受马金孝善文化，
弘扬正能量，同时感受红色马金，亲近
自然，走进农村，深刻理解古镇马金三
省边界、革命老区的地方特色，为马金
振兴出一份力。

本报讯（记者 胡萍 通讯员 江佑
均 郑钢）“不要慌，不要急躁，稳住，慢
慢来。 ”日前，由开化工业园区管委会主
办，县消防救援大队、杭新景管理处、园
区总工会协办的 2019 年开化工业园区
应急演练暨第二届消防应急技能比武
在浙江海纳半导体有限公司举行。

为全面落实企业安全生产主体责
任，提高园区企业安全防范意识，全面
提升突发生产安全事故的消防应急处
置能力，实现早发现、早处置、早救援，
最大限度地减少人员伤亡和财产损失，
活动设置了 30 米轮胎位移往返、30 米
搬运集液桶往返等综合体能、 油桶灭
火、射水打靶多个项目，吸引了 25 支队
伍、100余人参加。

本报讯 （通讯员 方争
游 应理群） 日前，笔者走进
华埠镇华民村， 一排崭新漂
亮的高层楼房和连排别墅映
入眼帘。“这是华民新村公寓
楼， 总投资 1500 余万元，新
建公寓 62 套， 建筑面积达
11000 平方米。 ” 村党支部
书记戴康武相告，目前，主体
工程已完工， 等地下管网配
套设施及道路建设完工后，
一层商铺就可以出租了。

原来， 华民村村集体负

债百万余元， 每年村集体收
入不足 5 万元，且村容老旧，
村民建房愿望强烈， 但却面
临无地可批、 无地可建的窘
境。

如何破解这一难题呢？
“没有条件可以创造条件。 ”
戴康武介绍， 首先要解决思
想观念上的问题。2014年，村
党支部组织带领村两委、党
员、 村民组长和村民代表自
费到江苏华西村考察学习，
回来后结合村里实际， 摸底

调查、制定政策、收储土地。
然后经村民代表大会通过，
由村两委集资、村民融资 200
余万元， 收储土地 50 余亩，
完成 30 幢双联农户房和总
投资 1500 余万元的华民新
村公寓楼项目审批和招标工
作，蓝图变成了现实，项目于
2016年 12月开工。

为保质保量完成项目实
施，村里实行统一规划、统一
设计、统一施工、统一管理的

“四统一”模式，成为全县首

个由村集体统建、 农民连片
集中建房和农民建房以公寓
式安置的新型村居。 据悉，项
目完工后， 两层店面共 32
间， 村集体资产有望突破
3000万元， 每年可获租金收
益约 30 万元，可持续增强村
集体经造血功能。

观念一变， 农民住上了
新房，也增加了集体收入，一
个原本的负债村成为一个拥
有集体资产数千万元的富裕
村。

华民村转变观念 新增集体资产数千万元

校地牵手合作
助力大花园建设

工业园区举行
消防应急技能比武

浙江正中工程监理咨询有限公司
遗失增值税普通发票 ， 发票代码：
16265506-16265507-16265508，声明作
废。

本报讯 （记者 方晓璐
通讯员 程慧） 7月 10日，记
者从市生态环境局开化分局
获悉，本月起，辐射安全许可
和放射诊疗许可的新发证和
变更事项实现跨部门联办，
实现群众“最多跑一次”。

据悉， 放射诊疗许可证
是放射诊疗的必要材料之
一，此前，它的办理权限在县

卫健局， 而Ⅲ类射线装置辐
射安全许可证的办理权限则
在市级生态环境部门， 业主
需要多次往返两地办理，费
时费力。 自 6 月份Ⅲ类射线
装置辐射安全许可证的办理
权限办理由市级下放到县级
后， 市生态环境局开化分局
开始积极与县卫健局沟通对
接，按照“一件事”的办理要

求， 在做好Ⅲ类射线装置辐
射安全许可证承接工作的同
时， 做好联办事项的启用工
作， 包括编制新的办事指南
等。

“现在，业主只需要一次
性提交材料， 由我局与县卫
健局通过数据共享、 联审联
办的方式，实行跨部门‘一件
事’联合办理。办理周期由原

先的 40 个工作日缩减至 8
个工作日， 大大缩短了审批
办证时间，真正实现了‘最多
只跑一次腿’。 ”市生态环境
局开化分局相关负责人告诉
记者，下一步，该局将密切配
合、加强联动,做好工作衔接，
圆满完成辐射安全许可和放
射诊疗许可联办事项这一

“放管服”重要改革任务。

我县实现辐射安全许可、放射诊疗许可“一件事”联审联办

记者 叶红

“堵，不是一般的堵。 特
别是上学、上班的时候，特别
堵。 ”家住北站、工作在岙滩
的徐女士， 已经被早晚高峰
的芹江二桥、 岙滩红绿灯路
段拥堵磨得没了脾气。

当一个城市发展到一定
阶段后， 似乎总绕不开交通
拥堵的“魔咒”。

近年来， 随着城市人口
以及城市交通流的增加，开
化城市交通拥堵问题成为了
市民关注的焦点。 出行不畅，
交通管理压力也越来越大。
芹江二桥、岙滩红绿灯路段，
凤凰盛世小区附近， 诸如此
类的拥堵路段开化还有不
少。

7月 10日下午， 开化县
交警大队组织开展“大家说
交通”警营开放日活动，邀请
了 32 位代表委员、 市民朋
友、 媒体观察团以及相关单
位代表围绕开化交通建言献
策。

活动现场， 大家参观了
交警指挥中心， 实地观看了
交通管理集成指挥平台和机
动车缉查布控系统， 现场观
摩了民警、 协辅警日常工作
开展情况， 以及我县的交通

拥堵新闻调查专题片， 深入
了解开化的交通现状。 同时，
也提出了治堵意见和建议。

治堵， 需要相关部门深
入调研后沟通协作， 同样需
要每个交通参与者通力合
作。 唯有如此，才能找到解决
现代交通拥堵难题的较优方
案。

记者在芹江二桥、 岙滩
红绿灯路段实地探访后发
现， 现在由于家庭条件越来
越好了，很多人出来的时候，
都是以开车来代步了。 尤其
下雨天的时候， 这种现象比
较多， 大家都是不愿意骑电
动车接送学生上学， 所以这
个情况在下雨的时候， 拥堵
情况是特别明显的。

据了解， 自 2016 年以
来， 城区机动车保有量年增
长 2000 余辆，电动车年增长
5000余辆。截止目前，开化城
区机动车保有量近 2 万余
辆，非机动车近 3 万余辆。 以
成千上万数量增长的机动
车， 与一成不变的道路桥梁
形成了巨大的逆差。

如何走得更通畅？ 严峻
的交通压力下， 交警部门只
有投入大量人力物力， 直接
指挥，现场疏导，才能保障车
辆缓慢通行。

对此， 无锡明大交通咨
询公司副总经理、 交通工程
高级工程师张同昌直截了当
地表示， 交通管理作为末端
一个部门是难以治理拥堵
的。“我们要从根源上治理，
要回归到源头， 包括在中期
的建设，源头的规划，后期的
管理。 ”张同昌认为，我们要
形成良好的协作机制， 多部
门联动形成一个闭合的回路
机制，进行反馈规划，然后及
时改正，及时高效管理，交通
拥堵才能进行缓解。

令人欣慰的是， 在严峻
的交通压力下， 我县各部门
已通力协作， 主动作为。 自
2019年 4月开展“文明我先
行”志愿服务活动以来，共组

织 90 批次 2000 余名志愿者
参与志愿活动，共有 1300 余
名新增驾驶员参加城区交通
劝导工作。 今年以来，共查处
非机动车和行人各类违法行
为 7800 余起，实现了以点带
线、以线带面、严管严控的示
范引领效应。

对于交通问题的百家争
鸣， 体现了一个城市的包容
和活力。 然而面对人、车、路
的各种矛盾， 如何才能找到
科学治堵的良策?说到底，交
通是一项复杂的系统工程，
应该坚持问题导向， 从根源
上进行治疗， 这就需要我们
大家的共同努力。

警营开放日 大家说交通

交通拥堵“魔咒”怎么破？


